

水と緑と風薫る街 M MINT CITY KOYO

高陽町商工会だより

発行:高陽町商工会

本所 広島市安佐北区深川5-21-21
TEL: 842-0186 FAX: 845-0939
E-mail: koyo@hint.or.jp

支所

会長 江川 寛
編集責任 高陽町商工会広報委員会
広島市安佐北白木町大字秋山2391-4
TEL: 828-0703 FAX: 828-1764
E-mail: shiraki@hint.or.jp

平成23年12月10日
発行

12月1日現在の会員数 1019名



青年部OB会設立総会開催

高陽町商工会設立五十周年の記念すべき節目の年を機会として、平成二十三年十一月十八日(金) 青年部OB会設立総会が出席者三十名で行われました。開会にあたり増井克志初代青年部長より、設立主旨目的「会員相互の親睦を深めるとともに高陽・白木地区商工業の振興発展及び青年部活動に寄与すべき提言、協力を目的とする。」との挨拶があり、全員賛同の拍手でもって、OB会が発足し会長に増井克志さん、副会長に上田英三、沖田龍一さんの二名が選ばれて終了しました。その後懇親会が有り久しぶりに出会い、話も弾み楽しいひと時を過ごしました。当日は都合悪くて、参加出来なかったOBの皆様、年に一回集まる予定にしていますので是非OB会に入会をお願いします。
記事 青年部OB会副会長 上田英三

高陽町商工会は設立五十周年を迎えます

設立五十周年記念式典 ご案内

日時 平成二十四年一月十九日(木)

(開場・午後五時)

午後五時三十分～午後九時

場所 リーガロイヤルホテル広島 四階

次 第 ◆記念式典 午後五時三十分～

◆祝賀懇親会 午後六時～九時

※ダイレクトメールにて既にご案内済ですが、多数の会員さんの参加をお願いします。未申込みの方は至急事務局までご連絡お待ちしております。

水と緑と風薫る街 M MINT CITY KOYO

税務相談会開催

十一月十日(木)に高陽町商工会館にて税務相談会を開催しました。町内で活躍の古田税理士を講師に招き、参加の会員から普段なかなか聞くことのできない疑問に答えて頂きました。「法人成りの時期はいつがいいのか? 法人にした時のメリット、デメリットは何か?」や「事業用資産の売却・廃棄の時の消費税の処理の方法は?」等の質問について丁寧な回答を頂きました。今後はこのような機会を更に増やし、会員事業所の適正な税務、決算・申告について対応させていただきます。と考えております。

事務局 上戸 昭吾

「ホームプラザナフコ白木店」出店

ご覧の内容にて、出店計画が出されました。この出店に対してご意見・ご要望がお有りの方は、高陽町商工会へご一報いただきます様、お願い申し上げます。

締切日 平成二十三年十二月二十二日(木)
連絡先 高陽町商工会 事務局
Tel 842-0186

【出店概要】

店舗名称 ホームプラザナフコ 白木店
所在地 安佐北区白木町市川150番1
敷地面積 6531㎡
店舗面積 1657㎡
建物構造 鉄骨造・耐火建築物・平屋建て
営業時間 午前7時～午後9時
駐車場 64台
駐輪場 20台
開店予定 平成24年5月
建築着予定 平成24年2月
取扱商品 日用品・家庭用品・修繕・カー用品・インテリア・園芸用品・ペット用品・スポーツ・レジャー・文具その他関連商品

会員事業所を対象とした健康診断(集団検診)が実施されました。

この集団検診事業は毎年十月に会員並びに従業員皆様の健康チェックを目的として実施している事業です。今年も、十月十八日に実施致しました。例年同様、約八十事業所・300人の受診者があり、健診開始の午前九時前から午後三時過ぎまで商工会館は診察室としてフル稼働しました。また、商工貯蓄共済にご加入の皆様には、助成金制度の利用もでき、より便利に健康診断を受診いただけるよう配慮いたしております。ぜひご利用ください。



新入会員紹介

(入会期間 23年6月1日～23年1月22日)

事業所名	代表者	業種
㈱メガプラス	中山 毅	建築(内外装)、看板
grant Crescent	矢口 紀恵	美容業
リベアハウス	坂本 哲司	内装工事業
七福神の家	克邊 幸夫	訪問介護事業
5Rマネジメント㈱	丸尾 公貴	中古電気製品小売業
お好み・鉄板 けんじ	加川 兼雅	お好み焼き店
㈱総合リサイクルN	新田 浩治	中古電気製品小売業
杉元商店	杉元 翼	非鉄金属スクラップ卸売業
インテリア・キムラ	木村 重行	家具小売業
辰川造園	辰川 義則	造園工事業
(有)三栄資材	新宅 正國	産業廃棄物処分業
㈱清和	清水 豊	介護老人保健施設
ハモン農園	マルティンズ 利ハハモン	その他の耕種農業
佐々木住設	佐々木 章文	一般管工事業
シオンリフォーム	執行 正宣	建築リフォーム工事業
㈱新光工業	佐竹 弘次	鉄筋工事業
山尚建設	山上 尚也	型枠大工工事業
溝渕 亮		分類不能の産業
池辺 正義		その他の不動産賃貸業
東都セントラル合同事務所	改崎 浩三	土地家屋調査士事務所
東堂 光教		その他の不動産賃貸業
ヒサマツ	久松 正敏	紙・文房具小売業
J B CLEAN	細谷 修	清掃事務所
アシラン神崎	神崎美佐子	化粧品小売業
田中 隆義		防水工事業
㈱中原組	中原 剛	一般土木建築工事業
麻雀 娯楽	立川 貴士	マージャンクラブ
㈱ヤマミュージック高陽センター	嬉野 哲也	音楽教授業
(有)クロスワーク	竹重 郁子	一般土木建築工事業

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

女性部報告

女性部部长 大瀬戸紫苑子

幸せになって下さい。

女性部の婚活パーティー

女性部の今年の新事業でもある地元定住支援として、ひいては地域活性化を目的に、婚活パーティーを実施。出逢いの機会を設けてカップルになってもらうと、去る七月二十四日に高陽町商工会館にて開催しました。当日は、男女合わせて三十三名が参加。二十代から四十代の方で、遠くは岡山から参加もありました。その結果、めでたく四組のカップルが成立。是非結婚までゴールインしてほしいと、女性部のスタッフ一同願っています。



当日は、各テーブルに別れて自己紹介を兼ねたトークキングから開始。気に入った人がいれば、メモをとりフリートーキングの時間では、そのお目当ての人とお互いに談笑。話が進まないテーブルでは、女性部員のコーディネートーターが話すきっかけを作り、ムードを和らげる役目を担いました。

飲食を交え、楽しくトークキングをした後に、各自希望者を書いてもらい、集計した結果、めでたく四組のカップルが成立。これからは、二人でドラマを作っていつまでもいい成り上がり組です。女性部として、今回初めての取り組みでもあった「婚活事業」を、これからも回数を重ね、より多くのカップルが誕生するように、引き続き実施していきます。内容も充実したものにすべく、企画してまいります。乞うご期待。

記事 女性部部长 大瀬戸紫苑子

ビーチボールバレー大会 奮闘

広島県商工会女性部連合会

この大会に向けて、日頃の練習の成果を発揮しようと、当商工会女性部より二チームが参戦。リーグ戦では両チーム惜しくも決勝トーナメントには進出できませんでしたが、一日秋のスポーツにて、すがすがしい汗をかき、スポーツの楽しさを味わいました。



当日は、県下から女性部チーム二十七チームが参加。石橋県連副会長の挨拶、選手宣誓ののち、早速対戦となりました。シニアチームの初戦は、大野町の戦いの攻防戦が続いていましたが、結果僅少差にて敗退。また、本大会チームも、随所に好プレーが出ていましたが、こちらも競り負け、いまま一歩決勝トーナメント進出には及びませんでした。

女性部では、日頃よりビーチボールバレーの練習をしています。日頃から身体を動かし、ストレス解消・体力づくりに、更にはスポーツを通して親睦を図る目的にて、隔週金曜日に練習を実施しています。是非、参加をお待ちしています。興味のある方、体づくりをお考えの方、ご連絡をお待ちしています。

連絡先 高陽町商工会事務局 ☎842・0186

記事 女性部部长 大瀬戸紫苑子

婚活事業の意見交流会

東かがわ市商工会青年部

女性部は、婚活事業に関してお互いの意見を交え、充実した事業にしようとして、十一月九日、東かがわ市商工会青年部との意見交流会を実施しました。先進地視察研修旅行を兼ねたこの事業に、二十二名が参加。交流会では、東かがわ市商工会青年部の金地部長の挨拶ののち、概要について説明を受けました。婚活パーティーの運営の仕方や個人情報への注意点、警察との防犯関係更にはアフターケアなど詳細について、意見を交えました。東かがわ市商工会では、過去九回実施。六五〇名余りの参加者があり、六十五組のカップルが成立し、そのうち十組が結婚にゴールイン。地域の定住化事業として結婚された人には祝金のプレゼントや、県市からの補助金交付金を利用するなど、これからの女性部として参考になる事が多く、限られた時間でしたが、大変充実した交流会となりました。



予定の二日目は、淡路島から神戸・三田のアウトレットモールの視察などをして二日間の全日程を無事終了しました。参加者同士の懇親も深まり、岐路の車中では、お互いの談話に花が咲き、笑い声が響いていました。

記事 女性部副部长 赤崎公美子

白木町民ゴルフ大会開催

十月十六日(日) 東広島カントリークラブにて第十四回白木町民ゴルフ大会を開催しました。今回は祭日の為競技費も割高で、他の行事も重なり八十名の参加者であったが、初参加者又若者の参加者が目立った大会でした。晴天に恵まれハイスコアに恵まれ、和気あいあいとプレイヤーはそれなりに楽しみました。たかがゴルフ、されどゴルフと言いますが、ゴルフを通じて得るもの多かれし。高陽町地区は町民ゴルフから、商工会は離れるそうですが、白木地区は継続して開催の場を設けます。白木町民ゴルフを通じて、老若男女 多くの方々と知り合い交流の輪を広げ(地域社会参加)に貢献していきたいと思えます。

今後とも多数の参加者を期待しております。

順位	氏名	グロス	ネット
A組 優勝	小原和俊	76	71.2
準優勝	山本 保	85	71.8
3位	溝口光明	81	72.6
B組 優勝	白砂 剛	77	67.0
準優勝	三浦一之	83	68.0
3位	佐々木昇一	79	71.8
A組 ベストグロス	小原 和俊	76	
B組 ベストグロス	白砂 剛	77	

記事 総務委員 三木清森

事務局報告

『平成二十四年経済センサス・調査事業』

にご協力を

全国すべての企業・事業所を対象とした統計調査「平成24年経済センサス・活動調査」が、平成二十四年二月一日現在で実施されます。ご協力を宜しく願います。



● 調査方法
調査員による調査
支店等のない単独事業所及び新設された事業所を、都道府県知事が任命する調査員が訪問して調査します。

・ 国、都道府県及び市による調査
支店等を有する企業、一定規模以上の製造業の事業所、純粋持株会社を、民間事業者を通じて郵送で調査します。

● お問合せ 広島市企画調整部調整担当
(統計担当) ☎082-504-2012

安佐北区区政振興課

(☎082-819-3962)

● URL <http://www.city.hiroshima.lg.jp/foukei/index.html>

新顧問税理士紹介

事務局長 堂脇成人



本年度より高陽町商工会の税務顧問をさせて頂くことになりました税理士の古田です。高陽町育ちです。口田三丁目(はずが丘団地)で開業しております。

会計や税務は毎年改正があり簡単明瞭ではありませんが、地元の税理士が会員皆様のお役に立てるよう、事務局と協力し努めさせていただきます。宜しくお願い申し上げます。

税理士 古田 英路



安佐南区緑井で開業しています。平成十三年に試験合格し、平成十四年に税理士登録し、現在に至っています。

昭和六十年八月から約三年間、高陽町の先生にお世話になった事が私の原点です。

この度、私の原点の地にご恩返しができることを感謝しております。よろしく願います。

「桃栗三年柿八年、柚子の大馬鹿十八年」

税理士 花本 浩樹

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

まちづくり新事業策定委員会報告

委員長 沖田 龍一

『島おこしみかん狩り』

恒例の『島おこしみかん狩り』を（十一月二十日 総勢八十二名）東広島市安芸津町の大芝島にて開催致しました。

前日まで雨が降り、開催できるか本当に心配致しましたが、当日は晴天で、会員の皆様のみかん狩りを堪能していただけてほっとしております。



子供たちの中には、みかんの木をはじめて見た子供達もいた様子で、自分で採った新鮮なみかんを食べて感激している姿に、ほのぼのとしたものを感じました。瀬戸内の景色と風を味わいながら一日を過ごさせて頂きました。ぜひ皆様もご参加ください。

記事 委員長 沖田 龍一

産直市ブースに参加して

去る十一月三日（文化の日）フジグラン高陽店前広場において、島根県飯南町上赤名の自然いっぱい山郷で育った野菜や米・赤名和牛を産直市ブースにて販売させて頂きました。

今回出店に協力頂いた仲間は、私がライフワークとして週末に農業を営んでいる飯南町の仲間達です。なにせみんな、生産には慣れてますが、直接消

費者への販売は初めての試みで、どのように、どれくらい購入いただけるか見当もつきませんでした。売れ残った商品もありましたが、消費者の生の表情と反応を直接体験することができたことは、大きな収穫となりました。

一昨年までの稲刈体験を通じて培った高陽町と飯南町の絆を今後も大切に育んでいきたい気持ち再認識し、仲間と反省会を開きました。

会員の皆様も山陰等にお出かけの折には、ぜひぜひ飯南町に、お立ち寄りください。

記事 田邊 明利

商業部報告

商業部部长 奥田 幸彦

『ジュンボ・ジュン産直市』について

文化の日、フジグラン高陽店の広場での高陽町商工会設立五十周年記念並びに高陽伝統芸能保存会共催イベントに今年は飯南町の野菜（米、リンゴ、肉）、ヤマハピアノ教室の参加もあり、お陰様で大盛況に終わることが出来ました。



産直市は第三回目を迎えました。今年も温暖化の為、野菜の生長が遅く出荷量が少ない為出荷して頂く農家を増やしました。

農家の方々が精魂込めて作られた新鮮な野菜は開店前から行列ができ、多くの方に喜ばれたことと思

全体的にイベントの時間配分に余裕を持たせたため進行状況もよく女性部、青年部、工業部の共同の餅つきは昨年に比べてスムーズに運びました。単独イベントより共催を含めたほうが集客数も多く成果が出たイベントでした。

皆様、お疲れ様でした。

記事 商業部副部长 高地 弘美

島根県日帰り研修

十月六日商業部による秋の島根を満喫しようという事で二十二名の参加がありました。

天気にも恵まれ、アツという間に島根お魚センターに着きました。

新鮮なのはもちろん、魚やイカ、タコ、貝など：見るだけで楽しい物です。

皆さん買物を済ませ、一路ホテル川隅に到着。食事はさしみに鯛飯、カラオケに入浴で満喫しました。

バスの中では高地さんによるビンゴゲームで楽しく帰ることが出来ました。

皆さん、御苦労さまでした。次回の参加もよろしく願います。

記事 商業部副部长 池本 年文



終活事業講習会

充実した人生を終えるために

女性部では、自分の人生の終焉を迎えるにあたり、今時の葬儀事情や不安となる財産管理の方法・遺言書の有効性など、今一度見直すきっかけになればと、終活講演会を開催しました。

当日の会場には、約四十名が参加。株式会社森京正義社長から今時の葬儀状況についての説明のなかで、愛情・いたわりの希薄さを強調され今の世相の現れを感じさせられました。



更には、サポートバンクの網本芳雄氏・藤原真也氏より、遺言書の有効性や相続財産の扱い、成人後見人の選考承認など、身近な法律問題を交えて説明がなされ、聴講者は自分のケースに置き換えて、講演を聞きっていました。最後、参加者全員に「エンディングノート」が配布され、それぞれの思いで、人生のまとめのきっかけを綴る講演会となりました。

記事 女性部副部长 平田ミチエ

青年部報告

青年部部长 滝口 恒明

青年部視察旅行

八月二十六日～二十七日の二日間、青年部視察旅行で福岡県に十二名で行ってきました。二十六日バ

高陽町民ゴルフ大会

平成二十三年十一月十五日（火）第三十三回高陽町民ゴルフ大会が東広島カントリークラブにて参加者百八十一名で行われました。

少し肌寒い日ではありましたが、天候は大変良く、気持ち良くゴルフができました。ただ、僕のスコアは相変わらずですが・・・

今回の大会では、青年部からAクラスの入賞者がありました。他のメンバーもまずはBクラス上位を目指したいと思います。

今年のAクラスの優勝者は野口一巳さん、Bクラスの優勝者は山中正明さんでした。参加者の皆様、大変お疲れさまでした。

記事 青年部副部长 上田 晃三



三篠園夏祭り

八月二十日（土）白木町井原にて恒例の「三篠園夏祭り」が開催されました。前日からの雨で開催が心配されておりましたが、当日は天候の悪い中たくさんの方々にご来場頂きました。私たち青年部は、例年通り焼きそば屋台での焼きそば作りを担当しました。今まで先輩方に教えて頂いたレシピ？をもとに一先懸命作りました。お陰さまで六〇食完売致しました。下ごしらえに協力して頂いた女性部のみなさまありがとうございます。これからも地域のふれあいの場としてこのお祭りを大切にしていきたいと思



記事 青年部 佐々木 章文